

PERS

Polsek Lohbener Lakukan Pengecekan Gudang 2 KPU, Pastikan Keamanan Logistik Pemilu 2024

Indramayu1 - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Jan 23, 2024 - 19:11



Indramayu, - Polsek Lohbener, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, secara aktif melaksanakan pengecekan gudang ke-2 Komisi Pemilihan Umum (KPU) yang berfungsi sebagai tempat penyimpanan logistik Pemilihan Umum 2024.

Pengecekan dilakukan di Desa Langut, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu, yang merupakan wilayah Daerah Pemilihan 1 dan 3. Selasa (23/1/2024)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani, mengatakan bahwa kegiatan pengecekan gudang ini merupakan bagian dari upaya menjaga keamanan dan kelancaran logistik Pemilu 2024 di wilayah hukumnya.

Pengecekan tersebut dilakukan untuk memastikan bahwa semua persiapan logistik Pemilu berjalan dengan baik dan tidak terjadi masalah yang dapat mengganggu pelaksanaan Pemilu.

"Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan keamanan terbaik untuk seluruh logistik Pemilu yang disimpan di gudang KPU. Pengecekan ini dilakukan untuk memastikan bahwa semua fasilitas dan barang-barang yang dibutuhkan dalam Pemilu berada dalam kondisi yang baik," ungkap Kopol H. Nurani didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Selama kegiatan pengecekan, petugas Polsek Lohbener turut bekerja sama dengan pihak KPU dalam memverifikasi dan mendokumentasikan setiap barang yang tersimpan di gudang. Hal ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk mengantisipasi adanya masalah teknis atau logistik yang dapat timbul dalam pelaksanaan Pemilu.

Kopol H. Nurani juga menegaskan pentingnya keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan sekitar gudang KPU.

"Kami mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan wilayah, terutama di sekitar tempat-tempat penyimpanan logistik Pemilu. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan Pemilu yang aman dan berkualitas," tambahnya.

Dengan adanya kegiatan pengecekan ini, diharapkan bahwa logistik Pemilu 2024 dapat tersimpan dengan baik dan aman hingga hari pelaksanaan Pemilu nanti, sehingga proses demokrasi dapat berjalan lancar dan tanpa hambatan. Harapnya.